



2020年 9月

社会福祉法人 尚徳福社会 坂戸保育園

夏の暑さがひと段落し、秋の優しい差しが待ち遠し日が続いております。蜜閉・密集・密接を回避しながら感染予防を行っております。しかし保育園における子ども同士のかかわりや保育士との触れ合いは子どもたちの成長に不可欠なことと思います。命を守りながら「新しい生活様式」と保育を考え、子どもたちの健やかな成長を支えていきたいと思っております。今年度は、保護者の参加をお控えいただくなど行事の大幅変更をさせていただきました。どうぞご理解いただけますようお願い申し上げます。

9月の行事

- 3日(木) 英語に触れて遊ぼう
- 7日(月) 洗足短期大学生 保育実習
(9月7日~12日)
- 11日(金) 昔あそびを楽しむ会
- 15日(火) いちご組 わくわくプレイデー
- 16日(水) さくらんぼ組
わくわくプレイデー
洗足短期大学生 保育実習(1日のみ)
- 17日(木) 英語に触れ遊ぼう会
- 24日(木) 誕生会
りんご組 わくわくプレイデー



プールじまいがありました！！

今年のプールじまいは
ボディペインティングをしました。
顔や身体中に塗り楽しんでいました。
長梅雨で7月はプールになかなか入れません
でしたが、梅雨が明けると猛暑の8月。プ
ール遊びの日は思い切り楽しんでいる子ども
たちでした。



足に合った靴を履こう

秋になり、だんだんと過ごしやすい季節になってきました。外遊びもより一層楽しくなる時期です。運動遊びが活発になってきた子どもたちには、足に合った靴が必要です。靴があっていないと、身体全体への負担が掛かってしまいます。下記の項目を参考にしながら、足に合った靴選びを試みてください。

- ◇つま先に0.5~1cmの余裕がある
- ◇横幅があっている
- ◇甲の高さがあっている
- ◇かかとがしっかりと固定されている



運動会について

10月10日(土)に予定しておりましたが、企画を変更し「さかどっこフェスティバル」として平日に開催します。保護者の方のご参加はなしといたします。詳細については後日お知らせいたします。